

Martínez trata de agilizar el caso Bosch

El Nuevo Herald

Servicios cablegráficos combinados

3-10-89-2B

El gobernador Bob Martínez pidió el jueves al secretario de Justicia Richard Thornburgh que lo ayude en el caso del cubano Orlando Bosch.

En una carta a Thornburgh, el gobernador pidió a Thornburgh hacer que el Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) agilice el caso de Bosch.

Martínez informó al secretario de Justicia que el cubano anti-castrista permanece detenido en Miami en espera de una decisión de la agencia de inmigración. Está detenido sin audiencia en el Centro Correccional Metropolitano del condado de Dade desde el 16 de mayo de 1988, al terminar una sentencia de tres meses por violar su libertad bajo palabra en 1974.

“El caso del señor Bosch refleja los fuertes sentimientos anticomunistas que tenemos en la Florida, y su prolongada detención sin haber sido hallado culpable va contra los principios de justicia que inspiraron a tantos cubanos a huir del régimen de Castro en búsqueda de un paraíso viniendo a la Florida”, escribió Martínez.

Martínez también buscó ayuda del ex presidente Ronald Reagan el pasado junio en el asunto de Bosch.